
o espaço ao lado, cole uma foto sua e fala sobre ela. Foto de pessoas, de vocês, ou 
de um lugar, momento, lembrança. Ao descrever a foto, você ligará a “máquina” da 
sua poética pessoal. 

  

  

  

foto 

   Nessa foto, eu e meu amigo estávamos na  

 Arena do Gremio para assistir a semi-final da 

 Libertadores em 2019. Essa imagem repre- 

 senta alegria e saudades, pois é isso que eu 

 sinto a respeito dos meus amigos e do Gre- 

 mio. 

  

  

 

Adriano



Essa foto eu gosto muito, por 
ser uma lembrança muito 
importante que eu tenho com o 
meu avô, pois foi um passeio 
muito bom que fizemos, e uns 
dos últimos. Lembro bem que 
nos organizamos com 
antecedência e de estar muito 
ansioso com o passeio. Esse 
passeio com certeza ajudou 
para hoje em dia eu amar 
andar de bicicleta. 

Artur



 

 

 

 

 

 

 

Essa foto é do campeonato mundial de um vídeo game, que eu 
tenho uma forte ligação. Estou no mundo dos jogos virtuais  des 

dos meus 9 anos no Playstation 2, mas atualmente continuo 
apaixonado pelos jogos e competições existentes, tenho o sonho 

de um dia de me tornar um grande e famoso jogador 
profissional. 

Bruno



 

 

Nesta foto, eu inclui 
desenhos de coisas que 
representam meu 
"passado". A maioria dos 
objetos é dos meus avós 
porque acho que eles- 
assim como o resto da 
minha família- tiveram 
muita influência sobre 
mim, sobre o que gosto, 
minha personalidade, o 
que faço etc. Eles 
ajudaram na minha 
formação, e por isso 
esses objetos fazem 
parte da minha poética 
pessoal. 

 

 

Daniela



 

 

Eu tirei essa foto nas férias de       
inverno do ano passado, e apesar      
de não ser uma foto muito boa, é        
uma das minhas favoritas. Eu     
tenho a mania de me apressar      
atravessando a rua e sempre     
tinha que esperar meus amigos     
passarem também. Nesse dia a     
gente andou da orla do gasômetro      
até a minha casa, o que deve ter        
dado tipo uma hora de     
caminhada, da gente só andando     
por aí, vendo a cidade e      
conversando. A gente brincava    
que estávamos em um filme     
adolescente, e eu realmente me     
sentia assim. Na quarentena, é     
disso que eu mais sinto saudade. 

 

Ellen



 

Essa foto mostra um momento muito feliz meu, andando de bike no por do sol, mostrando o quanto 

gosto de andar de bike e fazer esportes ao ar livre. Eu vejo esta foto e me sinto muito bem pois ela 

me trás lembranças muito boas da vida antes da quarentena. 

Gabriel Alves



Esta é uma foto de Ibiraquera, uma 

praia onde sempre fui com a minha 

família nas férias, esta lagoa foi 

onde aprendi a andar de stand-up, 

que hoje adoro praticar quando 

vou, e uma história muito 

interessante é que a primeira vez 

que andei, tomei um tombo e me 

queimei com uma agua viva, então 

me levantei e  continuei até 

aprender, só após sair da água que 

vi a queimadura. 

Gabriel Fisher
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Foi a primeira viagem q 
eu fiz sem os meus 
pais, se eu tivesse q 
representar essa 
viagem de alguma 
forma artística seria 
com colagens de fotos 
q eu tirei.

A minha festa de aniversário 
foi um dia antes da 
quarentena, se eu pudesse 
voltar para qualquer 
momento antes de tudo 
(pandemia) isso acho q seria 
pra esse dia, se eu tivesse q 
representar esse dia seria 
escrevendo uma carta 

Eu escolhi essa foto pq foi 
quando tudo mudou na minha 
vida, meus pais se divorciaram 
e eu cortei o meu cabelo (um 
dos meus maiores 
arrependimentos) e se eu 
tivesse q escolher algum tipo 
de arte pra representá-lá acho 
q seria pintando com aquarela 

Giovanna



 

Nessa foto podemos perceber eu (meio) e dois 

grandes amigos meus jantando no meu 

aniversário. Gosto muito dessa foto, não só por 

ter sido um dia muito legal, mas também foi a 

última semana antes da pandemia, nem 

pensávamos que ficaríamos 8 meses sem nos 

ver. 

Eu me diverti muito naquele dia e gosto de 

lembrar, não só por esses amigos, mas também 

por todas as outras pessoas que estiveram lá 

para me prestigiar. Me lembro de rir muito com 

a galera e de comer bastante pizza, que eu 

adoro. Foi um dia muito legal, me senti especial 

e quando vejo as fotos, tenho boas lembranças. 

Guilherme Borges



Poética pessoal 

  
   Eu escolhi esta foto porque ela mostra justamente o meu primeiro e contínuo contato com 
a arte. Toco desde que era criança e a minha afeição com a música só aumentou. Faço uso 
deste instrumento tanto para tocar alguma música que já existe (às vezes com pequenas 
alterações feitas por mim) quanto para criar alguma melodia que represente o que estou 
sentindo naquele momento.  

Guilherme Moraes



Poética Pessoal 

	 Eu escolhi esta imagem porque adoro tirar e editar 
fotos, sinto que fazer isso eterniza alguns momentos. 
Muitas vezes fico horas editando fotos antigas e 
relembrando de tempos antes da pandemia e do 
isolamento social. 

	 Minha família sempre priorizou viagens e educação, 
colocando-as acima de bens materiais e outras aquisições, 
então desde pequena viajo bastante e isso se tornou de 
um valor inestimável pra mim. Minha mãe é professora de 
história da arte, então sempre proporcionou as melhores 
programações, tanto para monumentos, quanto para 
museus, restaurantes e todo o tipo de lugar.

	 Essa foto escolhida foi da minha primeira viagem 
sozinha, fui para a Itália, tendo feito apenas quatro aulas 
de italiano para passar um mês e meio com parentes que 
moravam lá.

	 Fico muito feliz de ter tido o privilégio de viver esses 
momentos e quero um dia todos possam sentir que não 
tem olhos suficientes para ver o mundo.

Helena



Poética Pessoal

Eu escolhi essa imagem onde estou com meu

novo cachorro e fazendo uma skincare.

Essa imagem me representa muito nesse período

de quarentena, pois sempre estou fazendo limpeza

facial e agora tenho meu novo companheiro que 

chegou a três semanas, e como amo cachorros

achei que essa foto foi ideal.

Ingrid



  POÉTICA PESSOAL 

 

 

 

 

 

Nessa foto está eu e dois dos meus melhores amigos: Bruno e Guilherme. 

Escolhi essa foto pois, sempre que eu olho para ela me lembro de todo o meu 

histórico com amizades e vejo que, valeu a pena todas a decepções para chegar 

nesses dois aqui. Digo que é impossível descrever a importância deles na minha 

vida pois, é graças a eles que eu sou verdadeiramente feliz. São eles que me 

fazem rir de absolutamente tudo, que eu posso contar qualquer coisa que eles não 

vão me julgar, pelo contrário, vão me apoiar ou vão me dar sermões importantes.  

Mas eu acho que o que mais me fez escolher essa foto e lembrar dela em primeiro, 

é que ela retrata muito bem a nossa amizade, pois somo muito grudados uns nos 

Isadora



outros e como eles sempre me protegem de tudo (não é à toa que eu estou no 

meio). Ela retrata exatamente o que eles me transmitem: conforto, segurança, 

lealdade e proximidade. Resumindo, eles são meu porto seguro. 



 

Está foto foi tirada em 2015/2016, na frente do clube Grêmio Náutico União. Na foto, da 
esquerda para a direita, estou eu, o Toninho e o Gustavinho, duas das pessoas mais próximas a 
mim hoje em dia. Eu tenho diversas fotos relacionadas ao basquete, mas essa é provavelmente 
a minha favorita. Quando eu entrei a equipe do GNU, nós três nos tornamos amigos 
imediatamente, e a amizade deles é algo que vou levar muito além das quadras.  

João Cunha



                                                                                                    Esta é uma foto do ano de 2017 que tenho uma 

                                                                                                    grande lembrança de quando nós ganhamos o 

                                                                                                     campeonato de futsal, representando o colégio, 

                                                                                                    naquele momento já tinha passado umas horas 

                                                                                                    depois de ganhar o campeonato e eu estava  

                                                                                                    muito feliz.  

                                                                                    

                   

João Henrique



 

 

Eu escolhi essa foto, pois foi de um momento que eu gostaria de estar 
vivendo nesse momento, não achei uma foto da turma toda mas a 
saudade deles todos tá enorme, faria de tudo para voltar no tempo e 
aproveitar 10 vezes mais do que eu aproveitei.  

Luana Ribeiro. 1E 



Manoela



 

 

Marcella Robaina 1E                                 05/10/2020 

Sor, desculpa enviar só agora, mas achei que o trabalho era para o dia da aula, 
beijinhos!!  

 

    

 

Bom, a foto que eu escolhi diz 
muito sobre o meu crescimento 
e amadurecimento durante 
essa quarentena, onde eu 
pude me conhecer bastante e 
descobrir que tenho muitas 
outras coisas que nem sabia 
que eu mesma podia fazer. O 
sol tem um grande significado 
para mim, ele me traz luz, me 
traz uma sensação de 
tranquilidade e eu aprendi isso 
na meditação que é uma das 
coisas que eu comecei a 
praticar nesse tempo em que 
estamos em casa. A meditação 
me fez ser uma pessoa muito 
mais otimista, muito mais 
paciente e reflexiva em certas 
ocasiões. 



 

Essa foto vai completar quase 1 ano, ela foi tirada em uma festa de Halloween no ano passado, 
nela está meus dois melhores amigos o Adriano e o Guilherme Borges, eu estou vestida com os 
meus dois personagens favoritos da minha serie favorita Riverdale, o Adri está vestido de tira 
(policial) e o Guilherme está de jogador dos Lakers (time de basquete). Eu AMO festa de 
Halloween e tenho ótimas lembranças desse dia. 

Maria Eduarda



 
 
 
 
Eu escolhi essa foto com o meu namorado porque ela me remete um momento de 
muita paz e felicidade em meio ao caos que estamos vivendo agora na pandemia, 
tiramos essa foto no meio de uma caminhada ao entardecer em Canela, o fim de tarde 
estava absurdamente lindo e vimos o por do sol em um vale que descobrimos pertinho 
da minha casa, Canela em si já transmite essa energia de calmaria e conexão com a 
natureza incrível, e como eu tenho casa lá desde pequena, sentir o ar fresco e o cheiro 
das araucárias me da uma nostalgia maravilhosa, e compartilhar esse momento com 
uma pessoa tão especial pra mim foi uma experiência incrível e acredito que essa foto 
representa muito a alegria desse momento, por mais que possa ter sido algo tão 
simples quanto olhar um por do sol em uma boa companhia isso significou muito pra 
mim porque foi como se eu pudesse mostrar pra ele uma parte de mim muito 
interligada a minha infância e isso com certeza foi muito especial e inesquecível. 
 
Maria Rita Arruda, Turma 1E 



 

Eu escolhi essa foto porque me lembra do antigo normal. Essa foi 

minha última viagem antes da quarentena e percebo que eu mudei 

bastante. Não só em aparência, mas também por dentro. Essa viagem 

foi 3 meses antes da quarentena começar e na época eu não fazia a 

menor ideia do que estava para acontecer. 

Mateus Capaverde, 1E 



 

   

Essa foto me traz boas lembranças da praia e do verão, de como a gente 
aproveitava e era feliz. Um lindo por do sol nas férias de verão, onde 
todos eram felizes e nem sabiam. 

Murilo



                      

Eu escolhi essa foto porque ela tem um significado muito grande, o lugar onde estou 

significa muito. Ela mostra o ambiente em que mais gosto de estar, do jeito que mais gosto de 

me sentir. A praia é minha segunda casa, o lugar em que amo ficar, me transmite paz, me 

permite ser e me tornar quem eu quiser sem julgamentos anteriores, posso ser mais livre, em 

todos os sentidos.  O próprio ar se torna mais leve, o barulhinho do mar acalma e por alguns 

dias ou semanas esse lugar se torna minha casa, todo ano durante o verão. 

Naomy



POÉTICA PESSOAL 
 

Escolhi essa foto pois estou me divertindo 

com meus amigos. Para mim, os dois 

componentes principais da vida são: a 

liberdade e a amizade, e nessa foto, 

consigo ver os dois. Foi tirada dias antes 

da pandemia e me lembra quando 

podíamos sair de casa para nos 

divertirmos em conjunto.  

 

 

Rodrigo Leão


